

Eckart von Hirschhausen

Musik macht glücklich! Ein Abend mit Pointen, Piano und Geige

Eckart von Hirschhausen hat seine großen Tourneen beendet, um sich mit seiner Stiftung Gesunde Erde - Gesunde Menschen dem Erhalt unserer Lebensgrundlagen zu widmen. Mit zwei außergewöhnlichen Musikern kehrt der Arzt und Impulsgeber für einen exklusiven Abend auf die Bühne des TIP in Wien zurück. Er verknüpft Klassik und Kabarett, Glückshormone mit Harmonien, Violine und Weltrettung. Denn wenn einem gute Musik den Atem raubt, sinken die Emissionen! Christoph Reuter am Piano und Mareike Neumann an der Geige improvisieren zu Beethoven, Bach und den Texten aus Hirschhausens Bestseller „Mensch, Erde! Wir könnten es so schön haben.“ In der Elbphilharmonie und auf dem Rheingau Musik Festival gefeiert kommen die drei jetzt erstmalig gemeinsam ins Theater im Park. Ein Arzttermin, den Sie nicht verpassen dürfen.

Alle Kassen